Deportes

FÚTBOL SALA. División de Plata

La Fuencisla se une al C. D. Venus

Patrocinará al equipo alcarreño las próximas tres temporadas

ALBERTO MORENO

Guadalajara

El futuro inmediato del Club Deportivo Venus está supeditado a la posible creación de ese equipo de fútbol sala alcarreño que, basado en la unión de fuerzas de los diferentes clubes, luche por conseguir el ascenso a División de Honor. No obstante, la Directiva del Venus tiene prácticamente todo planificado para participar la próxima temporada en División de Plata.

Así, el nuevo patrocinador del club, que cubrirá la marcha de Asisa, es la empresa de seguros La Fuencisla, quien, junto con Universanch dará nombre al primer equipo. La Fuencisla tiene un compromiso adquirido con la entidad morada por los próximos tres años.

En cuanto al entrenador, tras la renuncia de Miguel Angel García, y descartado Richi (ha renovado con el Cees Boadilla), las negociaciones con Chema Cruz (ex Inteviú) están muy avanzadas. Según el presidente del C. D. Venus, Jesús Fuentes, «sólo faltan por atar unos flecos sin importancia para que Chema Cruz se incorpore al equipo».

El núcleo de la plantilla estará formado por jugadores de la temporada pasada. Así, Nuco, Isma, Pepe, Roberto García, Rubén, Roberto Espinosa y Chechu serán las piezas básicas del club, junto con algún jugador del filial. Además, en breve se podrían hacer efectivas las incorporaciones de Iván (Molina) y de Alberto (Olimpiada), aunque, el presidente de Olimpiada, Domingo Gómez asegura que «a mí no se ha dirigido ni el jugador ni el club. Yo cuento con Alberto para la próxima temporada».



Mesa presidencial de la cena del C. D. Venus con López Polo, vicepresidente de la Diputación.

«Aparte de estos jugadores queremos que el entrenador que venga cubra dos o tres puestos», aclara Fuentes. Sobre el tema del fichaje de un extranjero, Fuentes asegura que «está casi descartado porque en los niveles que nos movemos un extranjero

EL FILIAL, EN NACIONAL.- Una de las novedades que puede presentar el club alcarreño para la campaña 1997/98 será la presencia del conjunto filial, Guadalajara 2.000, en Pri-

poco puede demostrar».

mera Nacional «B» tras conseguir deportivamente el ascenso. Según el presidente «nuestra idea es que jueguen en Nacional, pero hacerlo en Guadalajara capital es complicado por problemas de cancha, por lo que estamos estudiando la opción de que pudiesen jugar en algún pueblo. De momento, estamos hablando con varios pueblos, como Trillo, Sacedón o incluso Marchamalo».

Además del equipo de Plata y Primera «B», el club continuará con la misma estructura con la que ha contado esta temporada. Es decir, con un conjunto en División de Honor provincial -compuesto en su mayoría por jugadores juveniles-, uno en categoría juvenil -que podría militar en la liga madrileña- y varios conjuntos en las categorías inferiores.

RELACIONES CON OLIMPIADA.-Otro de los puntos que parece no variar es la postura del C. D. Venus con respecto al Deportes Olimpiada. Hace unas semanas, la Directiva del club morado declaraba «persona non grata» a su presidente, Domingo Gómez. Sobre este asunto, Fuentes indica que «todo seguirá en pie, mientras que Domingo Gómez no sea capaz de rectificar, por cobardía, las acusaciones que hizo contra los clubes de Guadalajara, cuando él sabe muy bien que nosotros ni hemos entrado en esos actos que dijo. El tiene la potestad de resolver este problema porque fue él quien hizo las acusaciones».

Final festivo a la temporada

El viernes, el C. D. Venus ponía el punto final a la temporada 1996/97 con una cena en la que estaban presentes gran parte de los jugadores de las distintas categorías. «El club triunfador de Guadalajara ha sido el C. D. Venus», declaraba el presidente en un acto en el que se entregaron galardones a los jugadores benjamines, alevines, a los infantiles más destacados (Mario Bodega y Víctor Manuel Aguilar), al cadete (Miguel A. García), cadete femenino (Eva Cubillo) juvenil (Raúl Martínez) y al de Honor (César Elices). También se rindió homenaje al ex entrenador, Miguel Angel García, a Alfonso Luque, Angel de las Heras y a Central Optica.

FÚTBOL SALA



Luque fue homenajeado en su despedida del C. D. Venus.

Luque: «Tal vez sea éste mi último año»

ALBERTO MORENO. Guadalajara Alfonso Luque, delegado del C. D. Venus en las tres últimas temporadas y máximo responsable de sus equipos de voleibol ha anunciado su marcha de la entidad que preside Jesús Fuentes: «Quiero agradecer a la Junta Directiva y al presidente lo bien que se han portado conmigo. También quiero dar las gracias a las chicas del equipo de voleibol porque hemos conseguido un subcampeonato de Guada-

lajara», señala Luque.

Su destino será el F. S. Alamín. «Comenzaré desde cero con un equipo de voleibol femenino, aunque mi idea es el de tener dos conjuntos y creo que se podrán conseguir. Además, en breves fechas puedo anunciar una gran sorpresa», incide. «Mi objetivo -comenta Luque- es el voleibol y estoy pensando que este sea mi último año, para dedicarme ya exclusivamente a mi trabajo».

FÚTBOL SALA

El 19 de julio se juegan las 24 horas de Trillo

REDACCIÓNGuadalajara

Aún sigue abierto el plazo de inscripción para participar en la segunda edición de las 24 horas de fútbol sala que se celebrarán en el polideportivo de Trillo. La competición dará comienzo el día 19 de julio a las 18,00 horas y se alargará hasta el día siguiente, cuando se jugará la final a las seis de la tarde. El primer clasificado se hará con un premio de 100.000 pesetas

y trofeo; el segundo, 50.000 y trofeo y el tercero, 25.000 y también trofeo. Las inscripciones se pueden formalizar hasta el día 16 de julio en el polideportivo de Trillo o en el teléfono 815533. En el Torneo no podrán inscribirse más de diez jugadores por equipo, debiendo pagar por cada ficha mil pesetas. Se darán por inscritos los primeros 24 equipos que abonen la

FUTBOL SALA

Joyería Gusán se lleva el I Torneo "Tío Simón

REDACCIÓN

Guadalajara

El Joyería Gusán se llevó el I Torneo de fútbol sala "Tío Simón", disputado la pasada semana en las pistas públicas de Rufino Blanco, al imponerse en la final al Cabanillas Golf por un marcador de 4-1. Tercero resultó el Reparaciones Ballesteros, mientras que la cuarta posición fue para un combinado formado por árbitros de fútbol sala de Guadalajara.

El Torneo sirvió, además, para que Joyería Gusán presentase en sociedad a sus dos nuevas incorporaciones para la próxima campaña: Candi y Rafi, ex jugadores del Mercantil que jugarán en Gusán.

"O trasno de Vigo" entregó sus trofeos a los árbitros alcarreños.-

A.M.P. Guadalajara

Los árbitros de fútbol sala alcarreños recibieron el pasado sábado los trofeos de la temporada 1996/97, donados, una temporada más, por Ramón Díaz Blanco, "O trasno de Vigo". El galardón al árbitro más regular, elegido por los medios de comunicación de Guadalajara, recayó en Jesús García. También se llevaron premios Ana Isabel Pérez (anotadora más regular) y Mercedes Ballestín (árbitro novel). El acto tuvo lugar tras el encuentro que disputaron árbitros contra anotadores y que tuvo al colegiado Iñaki Parra como máximo goleador, por lo que también recibió el correspondiente galardón. Posteriormente, la familia arbitral celebró la tradicional cena de hermandad, poniendo así el punto final a la campaña.

